Sommerhock 2014

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen,

Unser jährliches Reisli führte uns dieses Jahr nicht nach Zell im Wiesental, sondern auf die Sa(a)lhöhe bei Kienberg.

Es nahmen 36 Kolleginnen, Kollegen teil. Einige auch aus den Sektoren 2 + 3, sowie auch Lebenspartnerinnen, Ehefrauen und Freundinnen.

Wir wurden im Waldhaus Salhöhe herzlich empfangen. Der Saal war wunderbar gedeckt. Als alle Ihrem Platz eingenommen hatten nahm das freundliche Personal die Bestellung des Essens auf, damit der Koch seiner Arbeit nachgehen konnte.

Um 12.15 Uhr wurde das Essen serviert und im nu hatten alle ihr bestelltes Essen. Nach gemütlichem zusammen Sitzen wurde das Dessert und der Kaffee bestellt. Um 14.30 Uhr wurde einkassiert damit wir um 15.16 Uhr den Bus erwischten. Die ganze Bedienung, das Essen alles war Super, es ist empfehlungswert. In Gelterkinden angekommen trennten wir uns, die einen gingen Heim, die anderen noch ins Restaurant. Für mich war es ein erfolgreicher Tag.